



Conférence de presse MARDI 17 JANVIER – 10H

Bourse du Travail 91 - 12 place des Terrasses de l'Agora Evry
Salle des congrès

Contre l'expulsion des syndicats de la Bourse du Travail d'Evry

Le Président du Conseil Départemental a annoncé sa décision d'expulser les syndicats de la Bourse du Travail d'Evry, leur proposant de se reloger dans des locaux trop petits pour accueillir du public, organiser des réunions mais aussi de nombreuses formations syndicales. Cela fait 33 ans que les syndicats du département disposent des locaux de la Bourse du Travail.

Les Bourses du Travail sont indissociables du combat des salariés pour leur émancipation. Les salariés y viennent pour « *acquérir la science de leur malheur* », pour être conseillés et défendus. Dans le contexte où les attaques contre les droits des salariés n'ont jamais été aussi nombreuses, comment ne pas voir dans cette décision la volonté de reprendre aux salariés les moyens de s'organiser pour faire respecter leurs droits et en conquérir de nouveaux ?

Aujourd'hui, il est demandé à nos organisations syndicales de libérer ces mêmes locaux alors que rien ne le justifie. La Maison des Syndicats appartient à la population de l'Essonne qui l'a financée. Elle n'est pas la propriété des élus départementaux qui souhaitent l'utiliser pour d'autres fonctions.

La Maison des Syndicats est le bien commun de tous les salariés de l'Essonne pour la défense de leurs droits et garanties collectifs et individuels.

Nous, soussignés, exigeons le maintien des syndicats dans les locaux de la Bourse du Travail à Evry.

**La Maison des Syndicats n'est pas à vendre.
Tous ensemble, nous nous battons pour la garder.**